

Adventsfeier im Wohn- und Pflegezentrum Berghof Wolhusen – „Spuren – Zeichen der Liebe und des Lichts“

Am 11. Dezember 2025 fand im Wohn- und Pflegezentrum Berghof unsere diesjährige Bewohnenden-Adventsfeier unter dem Thema „Spuren – Zeichen der Liebe und des Lichts“ statt. Die Feier bot einen besinnlichen Rahmen, um gemeinsam innezuhalten und die warme Stimmung der Adventszeit zu geniessen.

Daniel Wicki, unser Geschäftsleiter, eröffnete die Adventsfeier mit wertschätzenden Worten und hiess die Anwesenden herzlich willkommen.

Eine Bewohnerin berührte alle mit einem wundervollen Gedicht, das das Motto der Feier auf besonders schöne Weise einfing. Auch eine Geschichte passend zum Thema führte uns vor Augen, wie kleine Zeichen der Liebe und des Lichts unser Leben bereichern.

Gabriel Bühler, von der Pfarrei Wolhusen, fand treffende und herzliche Worte zu Licht und Liebe und schenkte der Feier damit eine besondere geistliche Tiefe.

Musikalisch wurde der Anlass von Oliver Zurkirchen am Waldhorn umrahmt – seine warmen Klänge trugen wesentlich zur feierlichen Stimmung bei.

Im Anschluss an die Feier fand im Restaurant Papillon ein festliches Nachtessen statt. Das Restaurant präsentierte sich wunderbar dekoriert und schuf eine stimmungsvolle, festliche Atmosphäre. Besonders hervorzuheben ist das feine, liebevoll zubereitete Menü aus der Küche, das mit hoher Qualität und viel Sorgfalt begeisterte und den Abend auch kulinarisch zu einem besonderen Erlebnis machte.

Die Feier hat sichtbare und unsichtbare Spuren hinterlassen – Spuren der Gemeinschaft, der Wärme und des Lichts, die uns in die Weihnachtszeit begleiten.

Ein grosses Dankeschön geht an alle, die diese Feier zu etwas ganz Besonderem gemacht haben!

